



Erasmus+

Enrichit les vies, ouvre les esprits.



Voyage en Espagne

Logroño



Introduction

Je m'appelle Emile Lespine, je suis élève en Terminale STI2D au lycée Sainte Famille à Bordeaux. J'ai eu la chance de partir pendant trois semaines à Logroño, en Espagne, dans le cadre d'une mobilité ERASMUS. L'objectif de ce voyage était de découvrir une autre culture tout en perfectionnant mon espagnol.

Découverte de la ville de Logroño

J'ai été impressionné par l'animation dans les rues et la multitude de bars au même endroit, qui je pense sont un aspect essentiel de la vie sociale de Logroño.



Découverte de l'école Escultor Daniel

Pendant ce séjour passé dans l'école Escultor Daniel, j'ai suivi les cours avec ma correspondante Carmen, qui était en classe 4 eso. J'ai aussi pu participer à des cours de formation professionnelle du bois ainsi que du dessin technique .



J'ai énormément aimé les cours de bois. Le professeur me donnait des choses à faire comme par exemple un puzzle en bois et les camarades de classe m'ont très bien intégré dans celle-ci.

Mon séjour

Durant mon séjour de trois semaines qui s'est déroulé du 4 novembre au 24 novembre, j'ai été dans la famille de ma correspondante qui m'ont très bien accueilli chez eux. J'ai suivi la famille de Carmen dans leur quotidien. Les grandes différences que j'ai remarquées avec la France sont les heures d'école et de repas. 6h de cours par jour contre à 8h en France, et pour les heures de repas la famille de Carmen déjeunait vers 15h00 et dînait le soir vers 21h30, contrairement en France où l'on mange plutôt vers 12h00 et 20h00. J'ai beaucoup partagé de moments avec le père de Carmen qui a les mêmes passions que moi (moto, pêche, mécanique...). Nous sommes allés plusieurs fois voir des magasins de motos, nous avons aussi énormément échangé en parlant de nos passions, nous avons fait de la mécanique et nous avons aussi fait de la moto. Le week-end, nous sommes allés déjeuner chez les grands-parents et j'ai pu rencontrer les membres de la famille.



Ce que j'ai appris durant mon voyage

- J'ai tout d'abord progressé en espagnol, surtout au niveau de la compréhension orale.
 - J'ai découvert que les espagnols étaient sympathiques et accueillants. Il y avait toujours quelqu'un prêt à m'offrir un verre, ou à discuter avec moi. En découvrant la ville de Logroño avec des locaux, j'ai compris que la convivialité faisant partie de la culture espagnole.
 - Pendant cette mobilité, j'ai dû me dépasser pour comprendre et communiquer, être autonome pour m'organiser et faire preuve d'ouverture d'esprit pour m'adapter dans un pays étranger.
-

Conclusion



Pour participer à cet échange, j'ai dû dépasser mes craintes, mes aprioris et faire des sacrifices. Il a fallu faire preuve de patience, de curiosité, d'audace, et de lâché prise.

Je suis content d'avoir fait cet échange, et je me sens différent maintenant.

Je recommande cette expérience, mais il faut être motivé et conscient des efforts que cela demande.

Je tiens à remercier Carmen et sa famille pour leur accueil, ainsi que tous les professeurs impliqués dans ce projet.

